



発明をしましよう

4月13日-19日まで
科学技術週間

むかしは、今までで御飯を上手に炊くことが、花嫁の種にもなったようですが、いまは電気釜のおかげで、ずいぶん助っていることでしょう。

筆を六角にして転がらない格で、その上手手が気苦労の種にもなったようですが、いまは電気釜のおかげで、ずいぶん助っていることでしょう。

大豊村では、梶ヶ森を中心とする村内の名勝地を県立公園に指定してもらおうと、かねてから知事に申請

松清氏(土佐女子高女教諭)は岩原の霧石渓谷を岡崎啓氏の案内で調査。

栗生から西川を経て残雪が木の間に見える山をめざして登る。その後、定福寺の県指定文化財の佛像を観察。

同夜は寺で宿泊。翌日は快晴に恵まれて梶ヶ森を調査。

同、甲藤次郎氏(高知大学助教授、理学博士)、県立公園原公園係長、同、野島主事の四名。それに村か

梶ヶ森など 県立公園候補地を調査

このことは、これだけ四季を通じて登る人が多くなってきた証左を示すものであろう。

通夜堂からは西の方へまわつてクサリを伝つて岩を

のぼり、氷結した滝を嗅ぎ声を挙げ、シャクナゲの音を鳴らす。天ぐるみを立つ断崖絶壁の頂点に立つ。

周囲に木がないだけに足がふるえるような高さで、下を見ると目がくらむ。

下つて、長瀬をみる。

終点の越々(きぎ)としてそびえ立つ断崖絶壁の頂点に立つ。

周囲に木がないだけに足

がふるえるような高さで、下を見ると目がくらむ。

その後、定福寺の県指定文化財の佛像を観察。

同夜は寺で宿泊。翌日は快晴に恵まれて梶ヶ森を調査。

栗生から西川を経て残雪が木の間に見える山をめざして登る。その後、定福寺の県指定文化財の佛像を観察。

同夜は寺で宿泊。翌日は快晴に恵まれて梶ヶ森を調査。

栗生から西川を経て残雪

が木の間に見える山をめざして登る。

その後、定福寺の県指定文化財の佛像を観察。

同夜は寺で宿泊。翌日は快晴に恵まれて梶ヶ森を調査。

栗生から西川を経て残雪